



Festival emprendedor reunió a cientos de personas en Copiapó

ECOSISTEMA DE EMPRENDIMIENTOS. La instancia organizada por Codesser, con apoyo de Corfo, a través de la línea de Eventos de Alta Convocatoria contó con diversas actividades.

Rocío Santibañez
cronica@diarioatacama.cl

Esta semana comenzó el "Copiapo Fest 2025", evento que tuvo como propósito reunir y activar el ecosistema local creando un espacio de encuentro, formación y conexión entre emprendedores, instituciones, academia, empresas y ciudadanía, brindando un espacio de encuentro.

La jornada se desarrolló este 02 y 03 de junio en el parque Kaukari de Copiapó, donde cientos de asistentes pudieron informarse sobre el mundo emprendedor, su aporte al desarrollo regional y participar de talleres, stands de servicios pa-

ra emprendedores, servicios eco sistemáticos y centros de desarrollo de negocios, entre otras actividades a su disposición.

La directora regional de Corfo, Rosa Román, señaló la importancia de esta iniciativa y que como corporación cuentan con diversos programas que apoyan este tipo de eventos ya que en Atacama "necesitamos fortalecer y articular un ecosistema de emprendimiento, de innovación, donde lo armamos no solo desde la Corfo, Sercotec o instituciones públicas, sino también, junto a la academia como INACAP o la Universidad de Atacama".

La directora de Corfo destacó la jornada mencionando

"Esta feria me parece muy importante porque contribuye a los pequeños emprendimientos, a las capacitaciones, a las ayudas, al crecimiento de las y los emprendedores en la región"

Diana Marín
Emprendedora y participante del evento

que "ha estado un poco helado, pero ya después de las 10:30 de la mañana esto se empieza a llenar así que estamos muy contentos. Han venido desde ayer más de 400 personas ha registrado el equipo que está ejecutando esta actividad, así que estamos muy contentos". También, añadió que este 05 y 06 de junio realizarán el Crea Huasco, mismo festival que realizan en la comuna de Freirina.

La jornada contó además con charlas inaugurales, ciclos de actividades como conversatorios de educación empre-



LA JORNADA SE DESARROLLÓ ESTE 02 Y 03 DE JUNIO EN EL PARQUE KAUKARI DE COPIAPO.



EN LA INSTANCIA PARTICIPARON CIENTOS DE EMPRENDEDORES Y EMPRENDEDORAS.

dedora, charlas de innovación en diseño, podcasts, zonas de coworking y networking, talleres prácticos para emprendedores, uno de cocinemos juntos y talleres de reciclaje y economía circular.

En tanto, la Seremi de Economía, Fomento y Turismo de la región de Atacama, Makarena Arias, comentó que "esperamos que esta iniciativa nos permita visibilizar algunos emprendimientos que tenemos en la región de Atacama. Así que estamos muy contentos y esperamos que esta iniciativa

se vuelva a impulsar en el corto y mediano plazo".

La seremi resaltó la importancia de esta actividad ya que "permite posicionar a nuestros emprendedores, que en su gran mayoría son quienes llevan el sustento de su familia a su casa, y permiten visibilizar emprendimientos de diferentes rubros, pertenecientes al área del reciclaje, manufactura propia, gastronomía y además con productos que sean locales".

Asimismo, comentó que este festival aporta a la economía local debido a que reactive la difusión, compra y comercialización, por lo que espera que se logren formar conexiones entre grandes empresas y los emprendedores locales de la región.

Gabriela Campos, dueña de eventos Kath, asistió por primera vez a este tipo espacios, mencionando que estaba buscando posibilidades para potenciar su negocio y señalando que son de suma importancia ya que "todo está centralizado en Santiago, y acá tenemos el dinero, tenemos la minería, entonces hay que potenciar finalmente la tercera región y apoyar a los emprendedores, para que el dinero se quede acá en la región".

A su vez, Diana Marín, asistente al evento indicó que "esta feria me parece muy importante porque contribuye a los

pequeños emprendimientos, a las capacitaciones, a las ayudas, al crecimiento de las y los emprendedores en la región".

Elizabeth Rodríguez, proveniente de Chañaral, explicó que esta jornada fue de gran ayuda para obtener orientación e información respecto al ámbito del desarrollo regional y del rubro de su emprendimiento llamado Itha Artesanías. Además, expuso que estas actividades "deberían ser más seguidas porque hay muchas emprendedoras e iniciadoras que tenemos cero conocimientos en muchos aspectos de nuestros emprendimientos o rubros y la información obtenida acá es muy buena y ayuda en cosas que ignoraba que podía realizar".

Tamara Aguilera, oriunda de Caldera, se presentó con su innovador emprendimiento llamado "Alga y vida", el cual consiste en una harina enriquecida con algas marinas, las cuales, de acuerdo a lo presentado por Aguilera, son conocidas a nivel mundial como un superalimento y por lo mismo buscan darles un plus a las algas locales.

"Trabajamos con algas de caldera, enriquecemos una harina de trigo con alga marina y así uno puede hacer cualquier preparación que hace con la harina tradicional, pero enriquecida", finalizó la emprendedora.